

Compte-Rendu
Conseil d'administration extraordinaire du 07 avril 2025
Réalisé en distanciel sur le support Discord

Contexte :

Suite à l'ouverture public sur Facebook des offres de mercenariats de la Nations Cup pour des mercenaires individuels ainsi que une seconde vague d'équipe pour les Nations, il a fallu apporter une réponse fédérale officielle et répondre ainsi aux interrogations de certains joueurs.

- **Politique vis-à-vis de la Nations Cup 2025 (mercenariat et seconde équipe)**

Resp. Projet : Shaka

Shaka fait un état des lieux de la situation :

- 1. Un peu d'histoire pour les nouveaux administrateurs :**

La politique de la FFTM héritée de mémoire de l'ancien CA était la suivante :

- Donner une dimension élitiste à la Nations Cup pour en faire un graal compétitif, l'évènement étant désormais plus compétitif que le WTC (de par la présence de la Pologne, de la vraie équipe anglaise, etc.). Et donc favoriser l'envoi d'une seule équipe, qui se serait difficilement qualifier à l'issue de notre parcours de Qualif (système de l'an dernier et de cette année).

Une exception avait été faite l'an passé pour une équipe découverte FR2 pour aider l'évènement à se créer pour sa première année.

- Garder une présence au WTC, y envoyer jusqu'à 3 équipes afin de donner « à manger » à notre vaste vivier de joueurs compétitifs et maintenir l'intérêt des gens pour le circuit de qualif, même les compétiteurs qui n'arrivent pas dans le top 10 français. Et éventuellement y tolérer des mercenaires.

Le CA s'était donc tacitement mis d'accord sur le fait que on serait sur une posture plutôt très fermée sur la notion de mercenariat et deuxième équipe pour la Nations Cup. L'argument central est notamment que céder à cette demande, notamment pour y envoyer des joueurs compétitifs, discrédite violemment notre circuit de Qualification. Pourquoi s'embêter avec une Qualif quand on peut gruger le système ? Cela pose aussi la problématique du « tort » que l'équipe envoyé « illégitimement » peut causer au parcours de l'équipe qualifié selon les règles (et on en a failli en avoir un bon aperçu l'an dernier), ce qui serait profondément injuste pour l'équipe qualifiée. . . . (modifié)

- 2. Sur la Nations Cup actuelle :**

Le jeu souffre évidemment d'une petite perte de vitesse due au début de v7 où le jeu est assez incomplet. Cependant, il ne faut pas crier au loup : la plupart des pays vont arriver. Il faut juste avoir en tête qu'en France, nous sommes EXTREMEMENT bien organisé (sûrement les mieux organisés du

monde) et qu'il est facile pour nous de désigner une équipe. Dans d'autres pays, les choses sont beaucoup plus troubles, donc il est très fastidieux pour les autres pays de composer leur équipe, confirmer, réunir l'argent, etc. En Allemagne, par exemple, c'est une foire d'empoigne entre les différents Länder. Donc pas d'inquiétude, d'autres équipes arrivent. Une équipe espagnole est en préparation. Je vais me renseigner sur le reste mais ça va le faire. En revanche : Le Canada, c'est pas sûr pour cette année. A priori, Australie et Nouvelle Zélande qui s'étaient engagés à venir ont finalement décliné parce qu'ils ne voulaient pas venir avec un jeu incomplet (on les comprend). D'où le fait que les orga ouvrent déjà les 2ème équipes. Ils veulent assurer leur équilibre budgétaire (on les comprend). . . .

3. Décisions

A nous de nous reconsulter sur les marges de manœuvre que nous avons. Il est trop tôt pour remettre en cause le travail de l'ancien CA, donc la question de l'envoi d'une deuxième équipe compétitive est hors de propos et serait assez ingérable. Idem pour l'envoi d'un mercenaire compétitif dans une équipe compétitive, qui pourrait nuire aux intérêts de l'équipe française qualifiée. Nous aurons enfin, lors d'un vrai CA, à discuter le fait de qualifier 2 équipes de NC si la situation actuelle (2 équipes par pays à la NC et déclin du WTC) semble s'entériner dans le temps

A Voter maintenant :

- Voulons-nous une 2ème équipe Française « de découverte ».

Afin d'éviter le travers de l'an passé, la question avait déjà été discutée en off : Si le oui l'emporte, cette année, l'équipe découverte sera composée par la FFTM elle-même pour s'assurer que cela reste une équipe découverte. Maintenant ou seulement En cas de supplication des organisateurs de la Nations Cup si l'évènement est vraiment bloqué ?

Pour : Puech, Ikorih, Davax, Amandil, Shaka, Armando, Bendrums, Thorongil, Vhagar, Goodbeer

Contre : Ø

Abstention : Ø

Non exprimé : Gilldorc, Coco

- Voulons nous envoyer des mercenaires compétitifs issu du circuit de Qualification (nous en aurions quelques-uns en les personnes de Manadar, Dolrudir, Darkmikel, etc...) dans des équipes clairement identifiées comme non compétitives (et donc non dangereuses pour l'équipe de France).

Voulons nous le faire maintenant ? Ou seulement en dernier recours s'il faut décoincer les organisateurs ?

Pour : Ikorih, Davax, Amandil, Shaka, Armando, Bendrums, Thorongil, Vhagar, Goodbeer

Contre : Ø

Abstention : Puech

Non exprimé : Gilldorc, Coco

- Voulons nous envoyer des mercenaires « découverte », dans une équipe quelconque ?

Pour : Ikorih, Davax, Amandil, Shaka, Armando, Bendrums, Thorongil, Vhagar

Contre : ∅

Abstention : Puech, Goodbeer

Non exprimé : Gilldorc, Coco

Fait à Anse le mercredi 09 avril 2025